

# EIGHTFEETFINE

## Alternative Rock aus Erkelenz (NRW)

Eight Feet Fine verbinden **Alternative Rock mit melodischer Punk-DNA** und Songs, die lieber von echten Wendepunkten erzählen als von großen Posen. Erinnerung, Selbstzweifel, Abschied und Aufbruch bilden den emotionalen Kern der 2026 erschienenen EP *Turning Points*; musikalisch bewegt sich die Band dabei zwischen direkter Gitarrenenergie und atmosphärischen Momenten.

Dass ihre Songs auch auf der Bühne funktionieren, hat Eight Feet Fine in unterschiedlichen Kontexten gezeigt: Unter Anderem als Support für *New Model Army* beim ausverkauften Open Air an der Burg Brüggen, für *Jaya The Cat* im Turock Essen, *Rantanplan* im Gebäude 9 Köln, auf regionalen und *überregionalen Festivals* sowie bei *Clubshows in Irland*.

\*\*\*\*\*

## Alternative Rock from Germany

Eight Feet Fine blend **alternative rock with melodic punk DNA**, writing songs that focus on real turning points rather than grand gestures. Memory, self-doubt, farewell, and new beginnings form the emotional core of their 2026 EP *Turning Points*, while musically the band moves between direct, guitar-driven energy and more atmospheric moments.

Eight Feet Fine have also proven that their songs translate powerfully to the stage in a wide range of settings: supporting *New Model Army* at a sold-out open-air show in Brüggen, sharing bills with *Jaya The Cat* at Turock in Essen and *Rantanplan* at Gebäude 9 in Cologne, performing at regional and *national festivals*, and playing *club shows across Ireland*.